

Eingang:

Frage

**für die Fragestunde in der
Plenarsitzung am 4.4.2019**

Fragesteller/in: Stadtv.

Dr. Erhard Römer

Die "Hessenschau" sowie die "Bild-Zeitung" berichteten endlich nach 2 1/2 Jahren mit großem Foto der DezernentInnen von der Neuerstellung des Goetheturmes. Der Bau soll ab der zweiten Jahreshälfte beginnen und sieben bis acht Monate betragen. Laut eines Sprechers des Baudezernates soll der Turm "möglichst originalgetreu" neu errichtet werden. Oberräder BürgerInnen sind ob der Formulierung "möglichst originalgetreu" verunsichert. Die Spenden wurden mit der Aussicht auf originalgetreuen Wiederaufbau gesammelt.

Ich frage den Magistrat:

Welche Abweichungen interpretiert der Magistrat in den Begriff "möglichst"?

Nr.